

Schwache Beteiligung beim Ranglistenturnier

Nur vier Jungen und ein Mädchen beteiligten sich am 7. Kreisranglistenturnier im Degenfechten in der Altersklasse Jugend am Dienstagnachmittag, zwei davon sind sogar noch Schüler. Neben mehreren entschuldigt Fehlenden gab es auch leider einige Fechterinnen und Fechter, die einfach nicht erschienen waren.

Erstmalig fand das Turnier als Kombinationswettkampf statt. Die Teilnehmer absolvierten vor Beginn des Fechtwettkampfs den s.g. Levellauf. Je nach erreichter Stufe erhielten alle dann ein Trefferguthaben, so dass die Gefechte beispielsweise beim Stand von 6:4 begannen. Deshalb wurde diesmal auf 10 Treffer in der Runde und 15 Treffer im KO gefochten.

Elias Röring aus Oberweißbach nutzte den Vorteil von acht „erlaufenen“ Treffern und konnte in den vier Vorrunden 15 von 16 Gefechten gewinnen. Nur einmal unterlag er gegen Hannah Traut, die auf Platz drei hinter Pascal Schier im Vorkampf landete.

Im Viertelfinale bezwang Leonard Richter knapp mit 15:14 den Schüler Paul Hotze. Er schied dann gegen Elias aus. Im zweiten Halbfinale setzte sich Pascal Schier gegen Hannah Traut durch. Im kleinen Finale behielt Hannah gegen Leonard die Oberhand.

So standen sich im Finale Elias und Pascal gegenüber. Das fünfte Aufeinandertreffen an diesem Tag begann wieder beim Stand von 8:7. Erwartungsgemäß hatten die beiden A-Jugendlichen den Levellauf unter sich ausgemacht.

Im entscheidenden Gefecht gelang Pascal schnell der Ausgleich zum 8:8. Danach verlief das Gefecht fast immer nach dem gleichen Schema: Elias ging ein, zwei Treffer in Führung, Pascal glich aus. So vergab Elias auch die Chance beim 14:13, den Sack zuzumachen. Beim Stand von 14:14 ging es in die letzte Pause. Nach Wiederaufnahme des Gefechts konnte Pascal nach einer halben Minute den entscheidenden Siegtreffer setzen und sich einen weiteren Tagessieg holen.